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会長報告 川田会長
　先週末から今週にかけて総勢34名の皆
さんと高松の移動例会に行ってまいりま
した。おそらく、これまでこのように大
勢で本州のクラブを訪問したことはなく、
一説には私のわがままということも裏で
は聞こえておりますが、お付き合いいた

だきまして誠にありがとうございました。
　今回の友好提携のきっかけは、私が高松に行った際に観
光コンベンション協会の松村さんと知り合いになったこ
とであります。乾杯のあいさつの中で松村さんが何か勘違
いをされていたようなので、ここで訂正をしておきたいと
思います。挨拶では、「帯広西クラブから高松RCと友好提
携したい旨の申し入れがあったので」とおっしゃっていま
したが、真相は、当初沖縄のRCで提携先を探しておりま
した。そこで那覇西RCが当クラブと規模も同等だったの
で幹事さんに連絡したところ、先方も乗り気で調整してく
ださるとのことでした。しかし理事会に出したところ、す
でに3か所と提携しており、そのうちの1か所を切ろうと
しているとのことで、さらに提携先を増やすことにはなら
ないだろうという話になってしまい、結局は理事会で否決
されたとのことでした。
　そこで、松村さんにお会いした際に「高松の近辺でどこ
か友好提携してくれそうなところはないでしょうか？」と
ご相談したところ、ある日いきなり高松RCの75周年記念
式典の招待状が届き、何のことやらと思って問い合わせた
ところ、友好提携の件はすでに理事会で通したので、ぜひ
参加してほしいとのことでした。当方は年度の途中でもあ
り、大変戸惑いましたが先方の好意を無にすることにもな
らないので、あわてて理事会を通したというのが事の次第
です。
　そういったことで今回の訪問になったわけですが、花見
例会ということで会場もメンバー（三矢さん）の所有され
ている花樹海というホテルで瀬戸内海の眺望を楽しめ、高
松の市内を見渡せる高台にある大変素敵な例会場でした。
メイン会場にはソメイヨシノが飾られており、なんとこの
日に開花するよう冷蔵保存されたものであるとのことで
大変感激しました。おまけに大吟醸のお酒を飲み放題で出
していただきました。こちらからはシマフクロウの置物
（友好提携と掘ってもらい阿寒まで大友幹事にとりに行っ
てもらった品）をお渡しし、翌日はゴルフと観光組に分か
れて楽しんでまいりました。ゴルフは対抗戦でしたが、西
RCが勝利し、観光組は小豆島観光で道中は古田副会長と
谷脇親睦委員長に盛り上げていただいたようです。また、
高松RCの鍋嶋幹事さんがご夫妻でガイド役を買って出て
いただき、事務局員の方にも同行していただきました。昼
食はいつも3か月先まで予約が埋まっており、地元の方で
もなかなかとることのできないような料亭旅館に行った
そうで、家内をはじめ奥様方も大変満足されていたと聞い

ております。このように大変すばらしいホスピタリティー
を発揮していただいたので、向こうの方々が来られるよう
になった際には、皆様方にもぜひご協力いただきまして、
温かくお迎えしていただければなぁと思います。本当に皆
様方にはお世話になり、ありがとうございました。
　もう一点、次回夜間例会で新入会員が入り会員数は65
名となります。これから70名に向かってますます会員増
強に力を入れていきたいと思っていますので、皆様方のご
協力をよろしくお願いいたします。以上で会長挨拶を終わ
ります。ありがとうございました。

会務報告　
・帯広南ロータリークラブ創立記念例会（4月22日・午後6   
　時30分）開催のご案内
・帯広西ロータリークラブ夜間例会（4月25日・午後6時30
　分）開催のご案内
・帯広北・帯広東・音更ロータークラブ合同例会（5月10日・
　午後0時30分）開催のご案内

委員会報告
プログラム委員会：河西委員長
　高松RCとの合同例会についたご報告させていただきま
す。まず、今回の移動につきまして新入会員の米田さんに
全面的に取り仕切っていただきましたこと大変感謝して
おります。また、ゴルフ組に関しましては、萱場さん、観
光と夜の懇親会では谷脇さんにご協力いただいて、皆様方
に大変楽しく過ごしていただいたのかなぁと思っており
ます。
　ここで、例会の内容についてご報告させていただきま
す。まず、高松RCは79名の会員数です。例会場は大変由
緒あるホテルで瀬戸内海を見渡せる景色、きれいな桜、大
変おいしい料理、楽しい会話を堪能させていただきまし
た。なかでも、同席していただいたメンバーの方々からは
おもてなしの心というものを随分と感じさせていただき
ました。
　高松RCさんは100％例会に取り組んでいて、連続12回
を達成されたことを担当委員長が報告されておられまし
た。例会後は2次会をセッティングしていただいたのです
が、当クラブメンバーで満席となったので、当クラブだけ
でしたがカラオケ等で大いに盛り上がりました。
　翌日のゴルフ組は団体戦を当クラブが制して（準優勝～
5位を独占・上位5名の対抗戦）佐藤聡会員が見事準優勝で
した。観光組には7名の奥様方が参加され、おいしい食事
と観光を堪能されたとお聞きしております。以上、皆様方
に大変ご協力をいただいたことを御礼申し上げて報告と
させていただきます。どうもありがとうございました。



　本日は先日皆様方にお願いしたアンケートについて発表させていただきます。昨年のペッツ地区
協の時に桜田ガバナーがタクシードライバーを例に、お客様を目的地に正確に早く安全にお届けす
るのがタクシードライバーとしての職業奉仕であり、仕事の帰り道に重たい荷物をもって道に迷っ
ているおばあちゃんを乗せて目的地へ連れて行ってあげることが社会奉仕であろうというお話をさ
れていました。普段の仕事の中でも社会奉仕としてできることがあるのではないかという趣旨のお
話だったと思います。
　それでは西RCのメンバーがどのような社会奉仕をしているかということで、33名の方々からアン
ケートを回収させていただきました。ランキングごとに紹介しますと、11位  チャリティー活動、
10位 地域振興（ばんば、空校舎の活用）、9位 植樹、9位 講師（ジャイカ、業界、同友会、医者として）、
7位 災害時の備蓄（飲料水、建築業界）、7位 交通安全活動（街頭での啓蒙活動）、5位 除雪・街並みの
整備（校庭、墓地）、4位 募金・寄付（献血）、3位 インターンシップ（職場体験）、1位 清掃活動、1位 
エコキャップ運動
　所属している団体としては、青年会議所OB会、商工会議所議員会、同窓会役員、町内会役員等が
あり、それぞれ数多くの役職で活動されています。（一覧紹介）
　大変トラブルになり申し訳ございませんでした。これにて終了させていただきます。ありがとうご
ざいました。

「二十四の瞳映画村　岬の分教場」

高松RC

訪問観光組
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「味わうもろみの島宿　真理」の昼食

「瀬戸内海国際芸術祭作品」
竹だけで作り上げた家

快晴の海をバックに「二十四の瞳映画村」「二十四の瞳像」土庄港

新世代委員会：堂山委員長
　ローターアクトクラブが、5月19日にチャリティーフ
リーマーケットをイトーヨーカドーにて行いますが、出
品物が不足している旨の連絡を若山会長からいただきま
した。食器・調理器具・キャンプ用品・衣類・自転車・
ぬいぐるみ・家電製品・骨董品・贈答品・本、等々あれ
ば私の方までご連絡ください。皆様のご協力のほどよろ
しくお願いいたします。

職業奉仕委員会：佐々木委員長
　5月9日の例会は移動例会として「とかち夢ミール」を見
学したいと思います。12時30分に隣の大同出版さんの音
更工場にて食事をとりながら山本社長の講話をお聞きす

ることになっております。出欠の紙を回しておりますの
で、ご記入いただきますようよろしくお願いいたします。

次年度幹事：奥田幹事
　高松から帰ってきたばかりですが、今週末は釧路で地
区協議会が開催されます。斉藤会長エレクトが、けがの
ため手術されており欠席となります。出席義務者の方々
はできるだけ協議会にご参加いただきますようよろしく
お願いいたします。

ニコニコ献金
時間の関係で次回例会時に報告

「西ロータリーメンバーの社会奉仕活動について」
■プログラム 社会奉仕委員会　若林　剛委員長


